

3.1 Bereich Unterausschuss Verkehr und Öffentliche Ordnung

3.1.1 Beschilderung für die Zufahrten der Kleingartenanlage an der Arnold-Sommerfeld-Str.:

Bürgerschreiben vom 27.09.2009 (vertagt aus der Sitzung am 03.11.2009)

Herr Ruf berichtete aus dem UA Verkehr und öffentliche Ordnung hierzu:

„Der UA empfiehlt einstimmig:

1. Den Antragssteller mitzuteilen, dass der BA bereits umfangreiche Maßnahmen zur Lösung der Probleme rund um die Zufahrt zur Kleingartenanlage an der Arnold-Sommerfeld-Straße unternommen hat.
2. Den Antragssteller zu unterrichten, dass die Wege mittels Zeichen 240 als gemeinsamer Geh- und Radweg ausgewiesen sind und die StVO hier explizit vorsieht, dass die Geschwindigkeit erforderlichenfalls an den Fußgängerverkehr anzupassen ist. Dies gilt im besonderen Maße im Bereich des Spielplatzes. Die Anordnung einer gesonderten Geschwindigkeitsbegrenzung ist somit nicht erforderlich, da sie bereits im Zeichen 240 enthalten ist, bzw. ist sie dadurch nach § 39(1) und § 45 (9) gar nicht mehr zulässig.
3. Darauf hinzuweisen, dass die sichere Nutzung von Grünanlagen und vor allem Spielplätzen für den BA 16 uneingeschränkter Vorrang hat und er deshalb bei weiteren Vorfällen die Landeshauptstadt München auffordern wird die Zufahrt zu untersagen.
4. Dem Antragssteller soll empfohlen werden die Mitglieder der Kleingartenanlage, deren Obmann er ist, in geeigneter Form unmissverständlich darauf hinzuweisen und auch die erneute Lektüre der zuletzt zum 1. September 2009 geänderten StVO zu empfehlen.“

Der Empfehlung des Unterausschusses wurde einstimmig zugestimmt.